



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

EDISI, KAMIS 19 - 09 2024



RINGKASAN BERITA HARI INI

NUR HENDRYATI NASDEM FASILITASI WARGA KREMBANGAN PELATIHAN BUDIDAYA IKAN DARI POKIR

Sidoarjo, Pojok Kiri
Dinas Perikanan Kabupaten Sidoarjo melaksanakan Pelatihan Budidaya Ikan Air Tawar Ramah Lingkungan pada warga Kelompok Budidaya Ikan (Pokdakan) Kelurahan Sepanjang Kecamatan Taman Rabu (18/9).
Pelatihan ini difasilitasi oleh Kader Nasdem Ir Nur Hendryati mantan anggota DPRD periode lalu melalui anggaran perubahan dana Pokok Pikiran (Pokir) Dewan Perwakilan Rakyat.
Pelaksana kegiatan adalah Kabid Produksi dan Budidaya Dinas Perikanan Kabupaten Sidoarjo.



Peserta pelatihan warga masyarakat Kelurahan Sepanjang dan Desa Krembangan Kecamatan Taman, sedianya 30 orang yang tergabung dari kelompok pembudidaya ikan (Pokdakan). Turut hadir dalam kesempatan tersebut Kadis Perikanan Sidoarjo Ir Dwijow Prawito, Kakel Sepanjang Hari Purnomo, Ir Nur Hendryati dan sebagai narasumber dari IPP Diangu Mojokerto. Ir Dwijow Prawito dalam sambutannya mengatakan Pemerintah Sidoarjo saat ini berupaya memulihkan

ekonomi masyarakat secara cepat tentunya dengan menyesuaikan potensi/kearifan budaya lokal. Salah satu kebijakan pemerintah adalah memberikan skema pelatihan budidaya ikan lele sebab ikan lele adalah ikan yang paling bandel dalam kondisi. Sedangkan Kakel Sepanjang Hari Purnomo sangat berterima kasih warganya bersama warga Krembangan di beri pelatihan budidaya ikan air tawar.
Senada hal tersebut Ir Nur Hendryati Kader Nas-

dem yang menginspirasi pokok pikiran bagi konstituennya berharap para peserta yang mengikuti pelatihan budidaya ikan air tawar ini menggunakan kesempatan memindah ilmu budidaya dengan sebaik-baiknya. Hal ini untuk membuka peluang kerja dan mengurangi pengangguran serta untuk upaya daya ketahanan pangan.
Kegiatan berlangsung 2 hari, hari pertama pembekalan teori dan praktik di Instalasi Perikanan Budidaya Ikan Air

Tawar (IPBIAT) Diangu Mojokerto dengan bahan ajar sebagai stimulan berupa kolam fiber beserta Instalasinya, benih lele dan pakan ikan. Semangat masyarakat untuk tetap optimis melakukan usaha budidaya lele. Ini terlihat dari antusiasnya saat mengikuti pembekalan dari tin narasumber. Choiri Kabid budidaya dan Produksi Dinas Perikanan Sidoarjo berharap stimulan ini merupakan spirit dan pemicu semangat untuk kembali bangkit menggerakkan roda ekonomi "Kam berharap nantinya ada peningkatan ekonomi keluarga khususnya dan lingkungan masyarakat sekitar pada umumnya, selanjutnya kegiatan tidak stagnan tetap bisa maju dan berkembang. Indikatornya adanya peningkatan jumlah kolam yang terisi oleh budidaya ikan produksinya selalu naik peningkatan pendapatan dan daya beli masyarakat serta kesejahteraan keluarga dan masyarakat tercapai, tuturnya. (Met/ADV)



Kegiatan Pelatihan Ecoprint ibu PKK desa Lambangan.

Pelatihan Ecoprint Membuka Wawasan dan Antusiasme Ibu-ibu PKK Desa Lambangan

Sidoarjo, Pojok Kiri

Tim Pembimbing dari Universitas PGRI Adi Buana Surabaya beri pelatihan ecoprint kepada ibu-ibu PKK Desa Lambangan, Kecamatan Wonoyo. Program kerja ini diikuti oleh anggota Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) desa tersebut. Pelatihan ini mengajarkan mereka teknik steam dalam pembuatan ecoprint.

Teknik ini dilakukan dengan cara mengukus lembaran kain yang sudah ditempel berbagai ornamen tumbuhan, hal ini dilakukan untuk menghasilkan jejak daun atau bunga pada teknik steaming (pengukusan). Pada Senin (26/8/2024) di Pendopo Balai desa Lambangan, unguap Sumarikh Ketua PKK Desa Lambangan.

Lebih lanjut Sumarikh menyampaikan Pemaparan materi ini untuk mengedukasi lebih lanjut tentang teknik steam pada ecoprint. Praktik teknik ini turut diberikan secara langsung oleh pembimbing dari Unipa Surabaya. Antusiasme anggota PKK Desa Lambangan sangat terlihat karena banyak yang belum mengetahui teknik ini, walaupun dengan anggaran Swadaya dari ibu ibu PKK.

Para peserta semangat dalam menyusun daun-daun diatas kain bersama Pembimbing. Mereka melakukannya secara kreatif dan rapi. Setelah daun-daun tersebut diletakkan pada plastik dan ditali menggunakan rafia. Proses terakhir yang menjadi penentu pelatihan ini adalah pengukusan atau steam, jelasnya. Senin, 17/9/2024.

Sumarikh berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kreativitas anggota PKK Desa Lambangan, sehingga masyarakat Desa Lambangan dapat lebih mengenal ecoprint sebagai metode pemanfaatan bahan-bahan alam untuk menghasilkan produk yang unik, kreatif dan tetap memperhatikan prinsip ramah lingkungan. (dy/khol)



Pt Bupati Sidoarjo H Subandi, SH, MKn saat membuka Pasar Rakyat Sidobudoyo.

Plt Bupati Resmi Buka Pasar Rakyat Sidobudoyo

Sidoarjo, Pojok Kiri

Plt Bupati Sidoarjo, Subandi mengapresiasi pasar rakyat Sidobudoyo oleh Lembaga Seni Budaya Muslim Nahdlatul Ulama (Lesbumi NU) Sidoarjo. Pasalnya, kegiatan ini mampu menggeliatkan ekonomi serta menumbuhkan kembali seni budaya yang ada di Sidoarjo.

"Sebanyak 100 UMKM yang tergabung dalam acara ini tentunya dapat menumbuhkan kembali perekonomian di Kabupaten Sidoarjo, banyak masyarakat yang datang dan melakukan jual beli, tentunya perputaran uang akan semakin aktif dari rakyat Sidoarjo dan untuk rakyat Sidoarjo sendiri," katanya saat membuka acara Pasar Rakyat Sidobudoyo di Alun-alun Kabupaten Sidoarjo pada Senin malam (16/9).

Menurut Subandi, selain perekonomian yang juga tumbuh, berbagai pertunjukan seni budaya dan perlombaan dalam acara ini juga menjadi daya tarik sendiri, karena masyarakat akan lebih mengenal kembali seni budaya yang ada di Sidoarjo.

"Kegiatan ini juga mengenalkan masyarakat akan budaya Islam yang masih kental di Sidoarjo seperti shalawat, serta perlombaan gamelan Jawa yang ada," ucapnya.

Ia juga berharap kegiatan seperti ini dilakukan rutin tiap tahun agar seni budaya islam di Sidoarjo tetap terjaga dan tetap dikenal oleh masyarakat baik dewasa maupun remaja seiring perkembangan teknologi yang kian pesat. "Tetap jaga seni dan budaya islam yang masih kental di Sidoarjo dengan cara dikemas dengan acara menarik seperti ini," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Lesbumi Sidoarjo, Ahmad Anis Fahmi mengatakan kegiatan pasar rakyat Sidobudoyo ini digelar bertepatan pada peringatan Maulid nabi Muhammad Saw, sehingga berbagai acara seni budaya islam akan dimunculkan dalam kegiatan ini.

"Pada zaman dahulu, peringatan Maulid nabi di alun-alun Sidoarjo ini selalu dinantikan oleh masyarakat. Kami mengajak masyarakat untuk turut serta bershalawat dan lomba shalawat gamelan Jawa juga ada di pagelaran kegiatan ini, yang mana gamelan Jawa ini merupakan alat syair agama para wali songo," jelasnya.

Tentunya kata dia, masyarakat juga dapat menikmati sajian dari UMKM di Sidoarjo mulai dari makanan, minuman, hingga kerajinan khas Sidoarjo yang diperjual belikan.

"Selain perekonomian tumbuh, seni budaya juga ikut kembali dikenal oleh masyarakat, itulah tujuan acara ini diselenggarakan," tutupnya. (Khol/Dy)

Ke Halaman 10

Launching Kompetisi Inovasi...

Kompetisi ini bertujuan untuk mendorong lahirnya inovasi yang berdampak langsung pada peningkatan kesejahteraan masyarakat, membentuk ekosistem inovasi yang kondusif di Sidoarjo, peningkatan efisiensi dan efektivitas penyelenggaraan pemerintahan, memperkuat daya saing daerah.
Dia mengajak untuk mampu menunjukkan kreativitas dan inovasi terbaik dalam membangun Sidoarjo yang lebih maju dan sejahtera.

"Mari bersama-sama kita wujudkan Sidoarjo sebagai kabupaten yang inovatif dan berdaya saing", pintanya.

Kepala Bappeda Heri Susanto mengatakan, Sidoarjo yang menjadi salah satu kota penyangga di Jawa Timur, tentunya sangat membutuhkan berbagai inovasi untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Caranya melalui proses transformasi ekonomi yang berkelanjutan.

"Pemerintah daerah siap beradaptasi dengan pendekatan-pendekatan baru dan masyarakat perlu dilibatkan dalam setiap proses inovasi tersebut dan yang akan dihasilkan dapat memenuhi kebutuhan seluruh lapisan masyarakat," katanya. (sai/vga)

Apresiasi Kinerja Keuangan Perumda Delta Tirta

KOTA-Plt Bupati Sidoarjo Subandi mengapresiasi pencapaian luar biasa Perumda Delta Tirta dalam meningkatkan kinerja keuangan.

Dia mencatat, laba perusahaan mengalami peningkatan signifikan dari Rp 15 miliar pada tahun 2021, hingga mencapai Rp 43 miliar pada tahun 2023.

"Ini adalah hasil kerja keras kita semua, dan saya berharap prestasi ini dapat dipertahankan dan ditingkatkan lagi," ujarnya.

Subandi juga menekankan pentingnya pelayanan kepada masyarakat. Ia meminta agar setiap pegawai atau keluhan yang diterima oleh Perumda Delta Tirta dapat segera ditanggapi.

"Layanan yang baik dan responsif adalah kunci untuk menjaga kepercayaan masyarakat. Terutama, kualitas air bersih harus dijaga, karena hal ini sangat berpengaruh pada kesehatan masyarakat Sidoarjo," tambahnya.

Subandi berharap seluruh pegawai dapat berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan berinovasi dalam setiap aspek kerja.

Hal itu sejalan dengan komitmennya terkait peningkatan kesejahteraan pegawai di lingkungan Pemkab Sidoarjo.

"Saya mewakili Pemerintah Daerah akan berusaha untuk meningkatkan kesejahteraan pegawai dengan syarat bapak ibu harus menunjukkan kinerja yang profesional," ucapnya. (sai/vga)

Plt Bupati Hadiri Bimtek Kades BPD Jilid 2

Sidoarjo, Pojok Kiri

Dalam upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa, Pemerintah Kabupaten Sidoarjo kembali menggelar Bimtek Jilid 2 pelatihan bagi Kepala Desa dan Badan Pemasyawaratan Desa (BPD) se-Sidoarjo. Selasa (17/9) di Hotel Mercure Grand Mirama, Surabaya.



Pose bersama para Kades dan BPD dengan Plt Bupati Sidoarjo, H. Subandi.

Kegiatan selenggara kedua ini dihadiri oleh Plt Bupati Sidoarjo, Subandi, SH, MKn. Ia menekankan pentingnya pembangunan desa yang tidak hanya berfokus pada fisik, namun juga pada peningkatan kesejahteraan masyarakat. Kepala desa sebagai penggerak utama Kepala desa sebagai motor penggerak utama.

Pelatihan ini menyoroti peran krusial kepala desa sebagai ujung tombak dalam memberikan pelayanan publik. Setiap kebijakan yang diambil harus selalu mengedepankan kepentingan masyarakat.
"Untuk itu, kepala desa harus menjadi pemimpin yang inovatif dan mampu membawa desanya menuju kemajuan," ujar Subandi, dalam sambutannya.

BPD sebagai Mitra Strategis Sementara itu, BPD sebagai wakil masyarakat di tingkat desa memiliki peran yang sangat strategis. Warga rakyat harus selalu didengar dan diperjuangkan. Kolaborasi yang kuat antara Kepala Desa dan BPD menjadi kunci keberhasilan pembangunan desa.
Dalam kesempatan ini, Subandi mengajak para peserta untuk mengidentifikasi dan mengembangkan potensi lokal masing-masing desa. Setiap desa memiliki keunikan dan potensi yang berbeda-beda, sehingga perlu dilakukan pendataan yang spesifik.
Dalam kesempatan tersebut, Subandi bentuk apresiasi atas kinerja yang baik. Plt Bupati Sidoarjo menyerahkan piagam penghargaan kepada tiga desa terbaik yang berhasil mencapai reviu kuantitas belanja desa dengan nilai tertinggi. Ketiga desa tersebut adalah, Desa Sugihbaras, Candi dengan nilai Rp 83,50, Desa Sidomulyo, Krian dengan nilai Rp 83,50, Desa Watugolong, Krian dengan nilai Rp 83,50.
Penghargaan ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi desa-desa lain untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan pengelolaan keuangan desa.
Melalui pelatihan ini, diharapkan Kepala Desa dan BPD dapat lebih memahami tugas dan fungsinya masing-masing, serta mampu bekerja sama secara efektif dalam membangun desa yang maju, mandiri, dan sejahtera. Pembangunan desa yang berkelanjutan tidak hanya akan meningkatkan kualitas hidup masyarakat, tetapi juga berkontribusi pada pembangunan daerah secara keseluruhan. (Khol/Dy)



GAGASAN: Plt Bupati Sidoarjo Subandi saat akan meluncurkan Kompetisi Inovasi Sidoarjo (KISI) 2024.

Launching Kompetisi Inovasi Sidoarjo

KOTA-Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Sidoarjo membuat satu terobosan baru. Yaitu Kompetisi Inovasi Sidoarjo (KISI) 2024 yang diluncurkan oleh Plt Bupati Sidoarjo Subandi.
"Sidoarjo sebagai salah satu kabupaten yang dimis di Jawa Timur, memiliki potensi yang sangat besar untuk melahirkan inovasi yang cerah. Melalui kompetisi ini, kita ingin menggali dan mengembangkan ide-ide kreatif dari seluruh lapisan masyarakat, mulai dari perangkat daerah, desa, kelurahan, hingga masyarakat umum," ungkap Subandi.

Diperbanyak oleh Bagian Persidangan dan PerUndang-Undangan Sekretariat DPRD Sidoarjo



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

NUR HENDRYATI NASDEM FASILITASI WARGA KREMBANGAN PELATIHAN BUDIDAYA IKAN DARI POKIR

Sidoarjo, Pojok Kiri

Dinas Perikanan Kabupaten Sidoarjo melaksanakan Pelatihan Budidaya Ikan Air Tawar Ramah Lingkungan pada warga Kelompok Budidaya Ikan (Pokdakan) Kelurahan Sepanjang Kecamatan Taman, Rabu (18/9).

Pelatihan ini difasilitasi oleh Kader Nasdem Ir. Nur Hendryati mantan anggota DPRD periode lalu melalui anggaran perubahan dana Pokok Pikiran (Pokir) Dewan Perwakilan Rakyat.

Pelaksana kegiatan adalah Kabid Produksi dan Budidaya Dinas Perikanan Kabupaten Sidoarjo.

Peserta pelatihan warga masyarakat Kelurahan Sepanjang dan Desa Krembangan Kecamatan Taman, sedikitnya 30 orang yang tergabung dari kelompok pembudidaya ikan (Pokdakan). Turut hadir dalam kesempatan tersebut Kadis Perikanan Sidoarjo Ir Dwijo Prawito, Kakel Sepanjang Hari Purnomo, Ir Nur Hendryati dan sebagai narasumber dari IPP Dlangu Mojokerto.

Ir Dwijo Prawito dalam sambutannya mengatakan Pemerintah Sidoarjo saat ini berupaya memulihkan



ekonomi masyarakat secara cepat tentunya dengan menyesuaikan potensi/kearifan budaya lokal. Salah satu kebijakan pemerintah adalah memberikan skema pelatihan budidaya ikan lele sebab ikan lele adalah ikan yang paling bandel tahan kondisi.

Sedangkan Kakel Sepanjang Hari Purnomo sangat berterima kasih warganya bersama warga Krembangan di beri pelatihan budidaya ikan air tawar.

Senada hal tersebut Ir Nur Hendryati Kader Nas-

dem yang menginspirasi pokok pikiran bagi konstituenya berharap para peserta yang mengikuti pelatihan budidaya ikan air tawar ini menggunakan kesempatan menimba ilmu budidaya dengan sebaik baiknya "Hal ini untuk membuka peluang kerja dan mengurangi pengangguran serta untuk upaya daya ketahanan pangan.

Kegiatan berlangsung 2 hari, hari pertama pembekalan dilanjutkan hari kedua teori dan praktek di Instalasi Perikanan Budidaya Ikan Air

Tawar (IPBIAT) Dlangu Mojokerto dengan bahan ajar sebagai stimulan berupa kolam fiber beserta Instalasinya, benih lele dan pakan ikan.

Semangat masyarakat untuk tetap optimis melakukan usaha budidaya lele. Ini terlihat dari antusiasnya saat mengikuti pembekalan dari tim narasumber.

Choiri Kabid budidaya dan Produksi Dinas Perikanan Sidoarjo berharap stimulan ini merupakan spirit dan pemicu semangat untuk kembali bangkit mengger-

akkan roda ekonomi "Kami berharap nantinya ada peningkatan ekonomi keluarga khususnya dan lingkungan masyarakat sekitar pada umumnya, selanjutnya kegiatan tidak stagnan tetapi bisa maju dan berkembang. Indikatornya adanya peningkatan jumlah kolam yang terisi oleh budidaya ikan, produksinya selalu naik, peningkatan pendapatan dan daya beli masyarakat serta kesejahteraan keluarga dan masyarakat tercapai," tuturnya. (Met/ADV)

CS

POJOK KIRI
KORAN RAKYAT



Pit Bupati Sidoarjo H Subandi, SH, MKn saat membuka Pasar Rakyat
Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Plt Bupati Resmi Buka Pasar Rakyat Sidobudoyo

Sidoarjo, Pojok Kiri

Plt Bupati Sidoarjo, Subandi mengapresiasi pasar rakyat Sidobudoyo oleh Lembaga Seni Budaya Muslim Nahdlatul Ulama (Lesbumi NU) Sidoarjo. Pasalnya, kegiatan ini mampu menggeliatkan ekonomi serta menumbuhkan kembali seni budaya yang ada di Sidoarjo.

“Sebanyak 100 UMKM yang tergabung dalam acara ini tentunya dapat menumbuhkan kembali perekonomian di Kabupaten Sidoarjo, banyak masyarakat yang datang dan melakukan jual beli, tentunya perputaran uang akan semakin aktif dari rakyat Sidoarjo dan untuk rakyat Sidoarjo sendiri,” katanya saat membuka acara Pasar Rakyat Sidobudoyo di Alun-alun Kabupaten Sidoarjo pada Senin malam (16/9).

Menurut Subandi, selain perekonomian yang juga tumbuh, berbagai pertunjukan seni budaya dan perlombaan dalam acara ini juga menjadi daya tarik sendiri, karena masyarakat akan lebih mengenal kembali seni budaya yang ada di Sidoarjo.

“Kegiatan ini juga mengenalkan masyarakat akan budaya Islam yang masih kental di Sidoarjo seperti shalawat, serta perlombaan gamelan Jawa yang ada,” ucapnya.

Ia juga berharap kegiatan seperti ini dilakukan rutin tiap tahun agar seni budaya islam di Sidoarjo tetap terjaga dan tetap dikenal oleh masyarakat baik dewasa maupun remaja seiring perkembangan teknologi yang kian pesat. “Tetap jaga seni dan budaya islam yang masih kental di Sidoarjo dengan cara dikemas dengan acara menarik seperti ini,” pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Lesbumi Sidoarjo, Ahmad Anis Fahmi mengatakan kegiatan pasar rakyat Sidobudoyo ini digelar bertepatan pada peringatan maulid nabi Muhammad Saw, sehingga berbagai acara seni budaya islam akan dimunculkan dalam kegiatan ini.

“Pada zaman dahulu, peringatan Maulid Nabi di alun-alun Sidoarjo ini selalu dinantikan oleh masyarakat. Kami mengajak masyarakat untuk turut serta bershalawat dan lomba shalawat gamelan Jawa juga ada di pagelaran kegiatan ini, yang mana gamelan Jawa ini merupakan alat syiar agama para wali songo,” jelasnya.

Tentunya kata dia, masyarakat juga dapat menikmati sajian dari UMKM di Sidoarjo mulai dari makanan, minuman, hingga kerajinan khas Sidoarjo yang diperjual belikan.

“Selain perekonomian tumbuh, seni budaya juga ikut kembali dikenal oleh masyarakat, itulah tujuan acara ini diselenggarakan,” tutupnya. (Khol/Dy)

CS Diambil dengan iStock.com

POJOK KIRI
KORAN RAKYAT



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Kegiatan Pelatihan Ecoprint ibu PKK desa Lambangan.

Pelatihan Ecoprint Membuka Wawasan dan Antusiasme Ibu-ibu PKK Desa Lambangan

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

Sidoarjo, Pojok Kiri

Tim Pembimbing dari Universitas PGRI Adi Buana Surabaya beri pelatihan ecoprint kepada ibu-ibu PKK Desa Lambangan, Kecamatan Wonoayu. Program kerja ini diikuti oleh anggota Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) desa tersebut. Pelatihan ini mengajarkan mereka teknik steam dalam pembuatan ecoprint.

Teknik ini dilakukan dengan cara mengukus lembaran kain yang sudah ditemplei berbagai ornamen tumbuhan, hal ini dilakukan untuk menghasilkan jejak daun atau bunga pada teknik steaming (pengukusan). Pada Senin (26/8/2024) di Pendopo Balai desa Lambangan.ungkap Sumarlik Ketua PKK Desa Lambangan.

Lebih lanjut Sumarlik menyampaikan Pemaparan materi ini untuk mengedukasi lebih lanjut tentang teknik steam pada ecoprint. Praktik teknik ini turut diberikan secara langsung oleh pembimbing dari Unipa Surabaya. Antusiasme anggota PKK Desa Lambangan sangat terlihat karena banyak yang belum mengetahui teknik ini, walaupun dengan anggaran Swadaya dari ibu ibu PKK.

Para peserta semangat dalam menyusun daun-daun diatas kain bersama Pembimbing. Mereka melakukannya secara kreatif dan rapi. Setelah daun-daun tersusun diatas kain, kemudian kain tersebut digulung dilapisi dengan plastik dan ditali menggunakan rafia. Proses terakhir yang menjadi penentu pelatihan ini adalah pengukusan atau steam, Jelasnya. Senin, 17/9/2024.

Sumarlik berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kreativitas anggota PKK Desa Lambangan, sehingga masyarakat Desa Lambangan dapat lebih mengenal ecoprint sebagai metode pemanfaatan bahan-bahan alam untuk menghasilkan produk yang unik, kreatif dan tetap memperhatikan prinsip ramah lingkungan. (dy/khol)

Plt Bupati Hadiri Bimtek Kades BPD Jilid 2

Sidoarjo, Pojok Kiri

Dalam upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa, Pemerintah Kabupaten Sidoarjo kembali menggelar Bimtek Jilid 2 pelatihan bagi Kepala Desa dan Badan Permusyawaratan Desa (BPD) se-Sidoarjo, Selasa (17/9) di Hotel Mercure Grand Mirama, Surabaya.

Kegiatan gelombang kedua ini dihadiri oleh Plt Bupati Sidoarjo, Subandi, S.H., M.Kn. Ia mengatakan menekankan pentingnya pembangunan desa yang tidak hanya berfokus pada fisik, namun juga pada peningkatan kesejahteraan masyarakat. Kepala desa sebagai penggerak utama. Kepala desa sebagai motor penggerak utama.

Pelatihan ini menyoroti peran krusial kepala desa sebagai ujung tombak dalam memberikan pelayanan publik. Setiap kebijakan yang diambil harus selalu mengedepankan kepentingan masyarakat.

“Untuk itu, kepala desa harus menjadi pemimpin yang inspiratif dan mampu membawa desanya menuju kemajuan,” ujar Subandi, dalam sambutannya.



Pose bersama para Kades dan BPD dengan Plt Bupati Sidoarjo, H. Subandi.

BPD sebagai Mitra Strategis Sementara itu, BPD sebagai wakil masyarakat di tingkat desa memiliki peran yang sangat strategis. Suara rakyat harus selalu didengar dan diperjuangkan. Kolaborasi yang kuat antara Kepala Desa dan BPD menjadi kunci keberhasilan pembangunan desa.

Dalam kesempatan ini, Subandi mengajak para peserta untuk menggali dan

mengembangkan potensi lokal masing-masing desa. Setiap desa memiliki keunikan dan potensi yang berbeda-beda, sehingga perlu dilakukan pendekatan yang spesifik.

Dalam kesempatan tersebut, Sebagai bentuk apresiasi atas kinerja yang baik, Plt. Bupati Sidoarjo menyerahkan piagam penghargaan kepada tiga desa terbaik yang berhasil mencapai revaluasi kualitas belanja desa dengan

nilai tertinggi. Ketiga desa tersebut adalah, Desa Sugi-haras, Candi: dengan nilai 85,50, Desa Sidomulyo, Krian: dengan nilai 83,50, Desa Watugolong, Krian: dengan nilai 83,50

Penghargaan ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi desa-desa lain untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan pengelolaan keuangan desa.

Melalui pelatihan ini, di-

harapkan Kepala Desa dan BPD dapat lebih memahami tugas dan fungsinya masing-masing, serta mampu bekerja sama secara efektif dalam membangun desa yang maju, mandiri, dan sejahtera. Pembangunan desa yang berkelanjutan tidak hanya akan meningkatkan kualitas hidup masyarakat, tetapi juga berkontribusi pada pembangunan daerah secara keseluruhan. (Khol/Dy)

CS Berita dengan Gambar

POJOK KIRI
KORAN RAKYAT



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Launching Kompetisi Inovasi Sidoarjo

KOTA-Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Sidoarjo membuat satu terobosan baru. Yaitu Kompetisi Inovasi Sidoarjo (KISI) 2024 yang diluncurkan oleh Plt Bupati Sidoarjo Subandi.

"Sidoarjo sebagai salah satu kabupaten yang dinamis di Jawa Timur, memiliki potensi yang sangat besar untuk melahirkan inovasi yang cemerlang. Melalui kompetisi ini, kita ingin menggali dan mengembangkan ide-ide kreatif dari seluruh lapisan masyarakat, mulai dari perangkat daerah, desa, kelurahan, hingga masyarakat umum," ungkap Subandi.

GAGASAN : Plt Bupati Sidoarjo Subandi saat akan melaunching Kompetisi Inovasi Sidoarjo (KISI) 2024.

● Ke Halaman 10



Launching Kompetisi Inovasi...

Kompetisi ini bertujuan untuk mendorong lahirnya inovasi yang berdampak langsung pada peningkatan kesejahteraan masyarakat, membentuk ekosistem inovasi yang kondusif di Sidoarjo, peningkatan efisiensi dan efektivitas penyelenggaraan pemerintahan, memperkuat daya saing daerah.

Dia mengajak untuk mampu menunjukkan kreativitas dan inovasi terbaik dalam membangun Sidoarjo yang lebih maju dan sejahtera.

"Mari bersama-sama kita wujudkan Sidoarjo sebagai kabupaten yang ino-

vatif dan berdaya saing", pintanya.

Kepala Bappeda Heri Susanto mengatakan, Sidoarjo yang menjadi salah satu kota penyangga di Jawa Timur, tentunya sangat membutuhkan berbagai inovasi untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Caranya melalui proses transformasi ekonomi yang berkelanjutan.

"Pemerintah daerah siap beradaptasi dengan pendekatan-pendekatan baru dan masyarakat perlu dilibatkan dalam setiap proses inovasi tersebut dan yang akan dihasilkan dapat memenuhi kebutuhan seluruh lapisan masyarakat," katanya. (sai/vga)



Apresiasi Kinerja Keuangan Perumda Delta Tirta

KOTA-Plt Bupati Sidoarjo Subandi mengapresiasi pencapaian luar biasa Perumda Delta Tirta dalam meningkatkan kinerja keuangan.

Dia mencatat, laba perusahaan mengalami peningkatan signifikan dari Rp 15 miliar pada tahun 2021, hingga mencapai Rp 43 miliar pada tahun 2023.

"Ini adalah hasil kerja keras kita

semua, dan saya berharap prestasi ini dapat dipertahankan dan ditingkatkan lagi," ujarnya.

Subandi juga menekankan pentingnya pelayanan kepada masyarakat. Ia meminta agar setiap pengaduan atau keluhan yang diterima oleh Perumda Delta Tirta dapat segera ditanggapi.

"Layanan yang baik dan responsif

adalah kunci untuk menjaga kepercayaan masyarakat. Terutama, kualitas air bersih harus dijaga, karena hal ini sangat berpengaruh pada kesehatan masyarakat Sidoarjo," tambahnya.

Subandi berharap seluruh pegawai dapat berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan berinovasi dalam setiap aspek kerja.

Hal itu sejalan dengan komitmennya terkait peningkatan kesejahteraan pegawai di lingkungan Pemkab Sidoarjo.

"Saya mewakili Pemerintah Daerah akan berusaha untuk meningkatkan kesejahteraan pegawai dengan syarat bapak ibu harus menunjukkan kinerja yang profesional," ucapnya. (sai/vga)



FIRMA ZUHDI/JAWA POS

ANTRE: Setelah registrasi, secara bergiliran para jemaah Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az-Zahra, Sidoarjo, menjalani pemeriksaan kadar kolesterol di halaman Masjid Agung Sidoarjo kemarin (18/9).

Pemeriksaan Kolesterol 2.500 Jemaah Berbuah Rekor

SIDOARJO- Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az-Zahra, Sidoarjo, baru saja memecahkan rekor Museum Rekor Dunia-Indonesia (Muri) berkat kegiatan pemeriksaan kadar kolesterol terhadap ribuan jemaahnya.

Dalam kegiatan yang digelar di halaman Masjid Agung Sidoarjo kemarin (18/9), total sebanyak 2.500 jemaah yang diperiksa. Menjadikannya sebagai kegiatan pemeriksaan dengan jumlah jemaah perempuan terbanyak se-Indonesia.

Usai kegiatan itu, sertifikat pemecahan

rekor diserahkan oleh Direktur Operasional Muri Jusuf Ngadri kepada Ketua Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo Dwi Yenny Nurul Fajariyah didampingi Plt Bupati Sidoarjo Subandi. "Ini rekor yang spesial karena ibu-ibu ini tidak hanya ikut pengajian, tapi juga memeriksakan kesehatannya," ujar Jusuf.

Ketua Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo Dwi Yenny Nurul Fajariyah mengatakan, ada 2.500 jemaah yang diperiksa. Rata-rata sehat semuanya. "Hari ini (kemarin, Red) lengkap. Ya

dapat silaturahmi, dapat sehatnya dan juga dapat ilmunya," kata Yenny.

Sebab selain cek kesehatan gratis, para jemaah juga diajak mengikuti kajian bertema Maulid Nabi Muhammad SAW oleh Prof Muzakki dan Ustad M. Molik Latief.

Plt Bupati Sidoarjo Subandi yang turut hadir mengatakan, kontribusi majelis Ta'lim Az-Zahra sangat dibutuhkan Sidoarjo. "Karena terus berupaya menjaga kesehatan jasmani juga rohani, lengkap," katanya. (uzi/ris)

CS Dipindai dengan CamScanner



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



FIRMA ZUHDI/JAWA POS

BARU: Tribun Stadion Gelora Delta kini sudah dipasang kursi lipat. Perubahan ini adalah bagian dari proyek revitalisasi yang dilakukan terhadap stadion itu.

Revitalisasi Gelora Delta Masuk Fase Finishing

SIDOARJO- Revitalisasi Stadion Gelora Delta sudah memasuki fase akhir. Saat ini tengah menyelesaikan tahap *finishing*. Bahkan, diperkirakan pada Oktober nanti stadion kebanggaan warga Sidoarjo ini sudah bisa difungsikan.

Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Sidoarjo Yudhi Iriyanto mengatakan, progres revitalisasi Gelora Delta sudah mencapai 98 persen. "Semoga akhir bulan ini sudah bisa 100 persen," jelas Yudhi.

Dia menyebut, pekerjaan utama revitalisasi Gelora Delta sudah tuntas. Mulai *official area*, penambahan ruang ganti pemain, hingga ruang kontrol untuk VAR (*video assistant referee*) juga sudah terbangun.

Rumput anyar Gelora Delta juga

sudah tumbuh, termasuk sistem penyiramannya telah tersedia. "Seluruh tempat duduk penonton sudah terpasang. Tribun ekonomi pakai *single seat*, sedangkan tribun VIP dan utama pakai tempat duduk *flip up*," katanya.

Pemasangan kursi pada tribun berimbas pada penurunan kapasitas jumlah penonton stadion. Dari awalnya 30 ribu kini hanya 19 ribu orang. "Sisa pembersihan dan *finishing*," jelasnya.

Jika tahap konstruksi proyek revitalisasi itu selesai sesuai estimasi, diperkirakan Stadion Gelora Delta mulai Oktober mendatang. "Nanti ada koordinasi dengan pemerintah pusat selaku pelaksana proyek," katanya. (uzi/ris)

Pemkab

Siapkan Hibah

100 Ribu E-KTP

SIDOARJO - Pemkab Sidoarjo menyiapkan hibah pengadaan blangko kartu tanda penduduk elektronik (e-KTP) di Sidoarjo tahun depan. Rencananya, sebanyak 100 ribu blangko yang disiapkan.

Hibah pengadaan blangko tersebut dilakukan untuk mengantisipasi adanya kekurangan blangko e-KTP dari pemerintah pusat ke daerah. Sebab, berkaca pada pengalaman tahun-tahun sebelumnya, situasi itu kerap terjadi.

Akibatnya, warga yang sudah perekaman e-KTP harus menunggu lama untuk dapat kartunya.

Kenala Dinas Kependudukan dan

Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Sidoarjo Redy Kusuma, hibah pengadaan blangko KTP berasal dari APBD Sidoarjo. "Tahun depan dimulai," ujar Redy kemarin (18/9).

Sementara itu, untuk tahun ini, penyediaan blangko e-KTP masih berasal dari pemerintah pusat. Meski demikian, sejauh ini tidak ada kelangkaan stok blangko e-KTP di Sidoarjo. "Sebab, setiap minggu kami ajukan permohonan blangko," katanya.

Rata-rata ada sekitar 4 ribu blangko yang disiapkan. Begitu ada blangko tambahan yang diterima, langsung didistribusikan ke mal pelayanan publik (MPP) serta semua kantor kecamatan. Sekaligus, digunakan untuk layanan jemput bola perekaman dan lainnya. "Setiap dapat, langsung kami bagi," katanya. (uzi/ris)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Penyaluran pangan untuk keluarga resiko stunting(KRS)di tiga Kecamatan

Pastikan Penyaluran Lancar dan Stunting Menurun

SIDOARJO - Program bantuan pangan untuk Keluarga Resiko Stunting (KRS) di Kabupaten Sidoarjo terus disalurkan. Kali ini disalurkan kepada 1.384 KRS di tiga kecamatan. Diantaranya Kecamatan Krian, Tarik dan Balongbendo.

Setiap KRS memperoleh satu ekor daging ayam dan 10 butir telur ayam. Pagi tadi penyalurannya dilakukan langsung oleh Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi SH,M.Kn, Selasa, (17/9/24) sore. Satu persatu kantor kecamatan yang menjadi tempat penyalurannya ia datangi. Ia ingin memastikan penyaluran bantuan pangan Program Badan Pangan Nasional tersebut berjalan lancar.

Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi berharap kasus stunting di Kabupaten Sidoarjo terus menurun. Oleh karenanya asupan gizi anak-anak Sidoarjo harus terus mendapatkan perhatian. Hal itu akan selalu menjadi perhatian pemerintah untuk menyiapkan generasi emas menuju Indonesia yang lebih baik.

merintah untuk memenuhi kebutuhan gizi anak-anak kita, sehingga mereka dapat tumbuh dengan sehat dan cerdas,"ujarnya.

H. Subandi mengatakan stunting bukan hanya masalah kesehatan. Tetapi juga persoalan masa depan generasi penerus bangsa. Oleh karena itu orang tua juga memiliki peran penting didalamnya. Orang tua diharapkan dapat mendukung tumbuh kembang anak. Terutama dalam upaya mencegah stunting sejak dini.

"Orang tua memiliki peran penting untuk memastikan kebutuhan gizi dan pola asuh anak terpenuhi dengan baik sehingga akan tumbuh generasi penerus bangsa yang sehat dan cerdas,"ujarnya.

H. Subandi berharap Kabupaten Sidoarjo zero stunting akan segera tercapai. Untuk itu perlu dukungan semua pihak, terlebih dari masyarakat. Pemerintah dengan masyarakat dapat bersama mencapai tujuan itu.

"Ini sebagai momentum awal Kabupaten Sidoarjo dalam Zero

stunting. Saya mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif dalam upaya pencegahan stunting, mulai dari keluarga, lingkungan, hingga tingkat Pemerintah," tutur Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi.

Terpisah, Rabu (18/9/24), Erika salah satu warga Desa Balongbendo penerima bantuan bersyukur mendapatkannya. Sudah tiga kali ini satu ekor daging ayam dan 10 butir telur ayam diterimanya. Bantuan itu dimasukkannya sendiri.

Terlebih putranya yang berusia empat tahun adalah penggemar berat telur ayam. Hampir tiap hari makan telur. Seminggu 1 kilo telur habis dikonsumsi oleh keluarganya.

"Alhamdulillah dapat sedikit mengurangi uang belanja membeli daging ayam dan telur,"ucapnya.

Sejak kecil putra bungsunya menyukai telur. Bahkan anaknya sempat alergi telur akibat keseringan makan telur. Itu dua tahun lalu atau saat anaknya menginjak usia dua tahun. Namun saat ini alergi itu hilang. Kesukaan anaknya kepada telur semakin bertambah. ● Loe

Paslon SAE Gelar Istighotsah dan Deklarasi



Paslon Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo atau disingkat SAE. Istimewa

Siapkan Hadiah 18 Paket Umroh

Sidoarjo - HARIAN BANGSA
Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo 2024 Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo yang bertagline SAE, bakal menggelar istighotsah dan deklarasi, Sabtu (21/9).
Istighotsah dan deklarasi Paslon SAE ini bakal digelar di Parkir Timur GOR Delta Sidoarjo. Rencananya acara ini dihadiri oleh Masyarakat,

Kiai dan Bu Nyai se-Sidoarjo.
Di acara ini, Tim Pemenangan SAE menyiapkan satu juta kupon dengan nilai hadiah ratusan juta rupiah. Diantara hadiah yang disiapkan, yakni 18 paket umroh.
Ketua Tim Pemenangan Paslon SAE, Usman menjelaskan, selain istighotsah, acara dibarengi penandatanganan pakta integritas janji Paslon SAE kepada masyarakat yang harus dijalankan saat terpilih sebagai Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo.
"Kami mengundang masyarakat

Sidoarjo untuk istighotsah bersama untuk keselamatan bangsa Indonesia, khususnya masyarakat Kabupaten Sidoarjo dalam rangka menyambut datangnya pelaksanaan Pilkada," cetusnya, Rabu (18/9).
Usman menambahkan, panitia telah menyiapkan hadiah dengan nilai ratusan juta untuk acara tersebut. Kupon yang disiapkan bakal dibagikan merata di 18 kecamatan se-Sidoarjo.
Ada hadiah utama 18 paket umroh dan hadiah utama lainnya. Yakni 18 motor listrik, 18 sepeda,

18 kulkas, 18 mesin cuci, 18 smart tv, 18 dispenser, 18 kipas angin dan 180 hadiah hiburan lainnya.
Wakil Ketua DPC PKB Sidoarjo ini menegaskan, undian bakal dilakukan berdasarkan hasil pengumpulan kupon per-kecamatan yang disiapkan di 18 bok untuk tiap kecamatan.
"Jadi setiap kecamatan dipastikan mendapatkan hadiah utama dan 180 hadiah hiburan," tandas Usman seraya berharap acara berjalan lancar dan masyarakat khidmat beristighotsah. (sta/rus)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Penyerahaan piagam Muri ke Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az Zahra.

Tes Kolesterol Gratis Pecahkan Rekor Muri

Sidoarjo - **HARIAN BANGSA**

Pemeriksaan kolesterol gratis yang digelar Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az-Zahra berhasil memecahkan rekor MURI (Museum Rekor Dunia Indonesia), di halaman Masjid Agung Sidoarjo, Rabu (18/9).

MURI mencatatnya sebagai rekor pemeriksaan kadar kolesterol kepada perempuan terbanyak

anggota pengajian. Tes kolesterol gratis ini diikuti 2.500 jemaah majelis pengajian tersebut.

Ngadri dari MURI mengatakan rekor pemeriksaan gratis kadar kolesterol menjadi rekor yang spesial. "Ini akan memotivasi perempuan-perempuan untuk sadar dalam menjaga kesehatannya," tandas Ngadri.

Ketua Majelis Ta'lim Bunda

Muslimah Az-Zahra Sidoarjo Dwi Yenny Nurul Fajariyah mengatakan pemeriksaan gratis kadar kolesterol ini bekerjasama dengan PT Pharos Indonesia.

Plt Bupati Sidoarjo Subandi mengapresiasi kegiatan Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo tersebut. Kegiatan seperti ini menjadi upaya menjaga kesehatan jasmani dan rohani. (sta/rus)

CS Dipindai dengan CamScanner

**HARIAN
BANGSA**
Koran Minggu, Jember

Ajak Jurnalis, KPU, Bawaslu dan Pengamat Politik Bahas Dampak Identitas di Pemilu

Sidoarjo - HARIAN BANGSA

Peneliti Universitas Muhammadiyah Sidoarjo mengadakan Fokus Grup Discussion (FGD) dengan tema "Komodifikasi Agama dalam Konstruksi Partai Politik Islam Terhadap Pemodelan Politik Identitas" di Gedung DRPM Kampus 1 Umsida, Candi, Sidoarjo (07/08/24).

Kegiatan ini dihadiri oleh Komisioner KPUD Sidoarjo (Mokhammad Yasin), Ketua Bawaslu Sidoarjo (Agung Nugraha, S.H), Ketua Umum Dakesda Sidoarjo (Ribut Wijoto, S.S), dan beberapa perwakilan jurnalis dari media cetak, elektronik, dan online. Selain itu, FGD ini juga menghadirkan

pakar politik muda dari Umsida (Fajar Muharram S.Sos, M.IP), dan Ketua Lembaga Hikmah Kebijakan Publik (LHKP) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Sidoarjo, Abdillah Adhi.

Ketua peneliti, Dr Didik Hariyanto MSi menyampaikan tujuan utama dari FGD ini adalah untuk mengetahui perspektif media, penyelenggara Pemilu, dan pakar politik terkait fenomena komodifikasi agama dalam partai politik Islam dalam mengkonstruksi identitas politik dan politik identitas, yang semakin marak terjadi dalam setiap kali penyelenggaraan Pemilu di Indonesia. Media mempunyai

peran yang sangat penting dalam konstruksi politik identitas.


Tak hanya itu, lanjut Didik, media berperan dalam menyebarkan narasi yang berkaitan dengan identitas partai politik Islam. Narasi-narasi ini membantu mengkonstruksi pemahaman publik terhadap politik identitas tentang apa yang membedakan partai politik non Islam dengan partai politik Islam.

"Media juga dapat membentuk dan memperkuat stereotip tentang partai politik Islam. Stereotip ini bisa bersifat positif atau negatif dan bisa mempengaruhi persepsi publik serta kebijakan yang berkaitan dengan partai politik berbasis Islam," terang Dr Didik Hariyanto MSiR

Diskusi ini dipandu Dr Ferry Adhi Dharma MIKom, yang juga menjadi anggota dalam penelitian ini. Pada sesi yang pertama, Ferry memberikan kesempatan pada awak media untuk menyampaikan pandangannya.

Menurut Heri Susetyo, politik identitas sendiri bukan sesuatu yang baru di Indonesia. Kendati demikian, isu ini menjadi sangat populer sejak ada kasus penistaan agama yang dilakukan oleh Ahok dalam kontestasi Pilkada DKI Jakarta.

"Menurut para jurnalis, sampai saat ini belum ada aturan jelas terkait politik identitas ini. Masih ada ambiguitas pemahaman masyarakat terhadap identitas politik dan politik identitas. Selama ini yang ada hanya aturan dilarang menggunakan tempat ibadah sebagai arena kampanye dan penyalahgunaan ayat-ayat agama sebagai bagian dari strategi politik," kata Heri saat dikonfirmasi Rabu (18/9/2024). (cat/rus)

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN 

Berdasarkan Pasal 6 UU Hak Tanggungan No.4 Tahun 1996, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Sidoarjo, melalui aplikasi e-Auction tanpa kehadiran peserta lelang dengan jenis penawaran lelang secara terbuka (open bidding) yang dapat dilihat di Website DJKN : <https://lelang.go.id> atau portal.lelang.go.id atas barang jaminan (objek lelang) milik Debitur atas nama sebagai berikut:

Ani Fauziyah

- Berupa sebidang Tanah berikut Bangunan diatasnya sesuai SHM No. 196/Gampeng an. Ani Fauziyah LT. 365 m2 terletak di Desa Gampeng, Kec. Prambon, Kab. Sidoarjo, Prov. Jawa Timur (Harga Limit Rp. 153,000,000 ; uang jaminan lelang Rp. 31,000,000)

Pelaksanaan Lelang :

| | |
|-----------------------|---|
| Hari / Tanggal | : Kamis, 03 Oktober 2024 |
| Waktu Penawaran | : Sejak tayang pada aplikasi lelang sid batas akhir waktu penawaran |
| Batas Akhir Penawaran | : 03 Oktober 2024, Pukul 10.00 Waktu Server (sesuai WIB) |
| Alamat Domain | : portal.lelang.go.id dan/atau lelang.go.id |
| Tempat Lelang | : KPKNL Sidoarjo |

Penetapan Pemenang : Setelah Batas Akhir Penawaran

Peserta lelang diharap menyesuaikan diri dengan penggunaan waktu server yang tertera pada alamat domain di atas.

Syarat-syarat lelang :

1. Calon peserta lelang dapat melihat objek lelang di lokasi sejak diumumkan.
2. Lelang dilaksanakan dengan penawaran melalui aplikasi lelang internet yang di akses pada alamat domain: <https://lelang.go.id> atau portal.lelang.go.id
3. Calon peserta lelang mendaftarkan diri pada aplikasi Lelang internet alamat domain butir 2 diatas, kemudian mengaktifkan akun dan merekam (scan) KTP dan NPWP dan nomor rekening bank atas nama sendiri.
4. Peserta yang bertindak sebagai kuasa badan usaha diwajibkan mengunggah surat kuasa notarial, akta pendirian perusahaan dan perubahannya, NPWP perusahaan dalam satu file
5. Peserta Lelang diwajibkan menyeter uang jaminan sesuai dengan pengumuman lelang dan harus sudah efektif paling lambat 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan Lelang.
6. Uang jaminan lelang dibetorkan ke nomor Virtual Account (VA) peserta lelang, yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada akun peserta lelang.
7. Penawaran lelang dimulai dari nilai limit dan dapat diajukan berkali-kali sampai batas waktu sebagaimana tersebut diatas.
8. Peserta lelang yang ditunjuk sebagai pemenang wajib melunasi pembayaran harga pokok lelang ditambah bea lelang pembeli sebesar 2% paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah lelang, jika tidak maka pada hari kerja berikutnya pemenang dinyatakan wanprestasi, uang jaminan akan dibetorkan seluruhnya ke Kas Negara.
9. Kondisi objek lelang adalah sebagaimana adanya (as is)
10. Pemenang Lelang dianggap sungguh-sungguh telah mengetahui apa yang telah ditawarkan/dibeli olehnya. Apabila terdapat kekurangan/kerusakan baik yang terlihat ataupun yang tidak terlihat, maka Pemenang Lelang tidak berhak untuk menolak atau menarik diri kembali setelah pembelian disahkan dan melepaskan segala hak untuk meminta kerugian atas sesuatu apapun juga.
11. Pengenaan BPH/TB atas perolehan tanah dan/atau bangunan mengacu pada UU No. 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah dan Peraturan Daerah dimana objek lelang berada.
12. Informasi lebih lanjut tentang objek lelang, dapat menghubungi PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Collection & Recovery Center Region VIII / JAWA 3 Telp. (031) 5661371-74 atau KPKNL Sidoarjo Telp. (031) 8057108 & 8057109

Sidoarjo, 19 September 2024
PT Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Region VIII / JAWA 3



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Tahun 2028 Kasus TBC Ditarget Bisa Dieliminasi

Sidoarjo, Bhirawa

Pemkab Sidoarjo menargetkan untuk bisa mewujudkan eliminasi Tuberkulosis (TBC) pada tahun 2028 yang akan datang. Target ini lebih cepat daripada target Nasional pada tahun 2030.

Untuk mencapai eliminasi pada tahun 2028, itu, Dinas Kesehatan Kabupaten Sidoarjo bersama dengan stakeholder terkait akan bekerjasama dan membentuk Tim Percepatan Penanggulangan TB (TP2 TBC). Tim berisikan mulai Pemerintah maupun non Pemerintah.

Plt Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Sidoarjo, dr. Lakhsmie Herawati Yuwantina, mengaku optimis bisa mencapai eliminasi TBC pada tahun 2028.

“Ini komitmen bersama, maka kami akan berbagi tugas, peran dan fungsi masing-masing, sehingga target akan maksimal,” ujarnya, Kamis (12/9) akhir pekan lalu, ketika Rapat Koordinasi Lintas Sektor dalam Percepatan Eliminasi TBC, di Ruang Pembangunan, Bappeda kabupaten Sidoarjo.

dr Laksmie mengucapkan terima kasih kepada USAID BEBAS-TB, USAID-Prevent TB, dan USAID-TBPS Jatim, yang mendukung kegiatan mewujudkan Kabupaten Sidoarjo bebas TBC pada 2028.

Strategi percepatan eliminasi TBC di Kabupaten Sidoarjo, kata dr Lhakmie, diantaranya keterlibatan lintas sektor dalam penemuan TBC, baik secara aktif maupun pasif intensif, juga peningkatan akses layanan TBC, dan terakhir penguatan sistem surveilans TBC.

Dalam mendeteksi TBC ini, di Kabupaten Sidoarjo, menurut Laksmie, pihaknya menyediakan fasilitas kesehatan berupa Tes Cepat Molekuler (TCM), yang tersebar di 8 faskes diantaranya. Yakni, RSUD RT Notopuro, Puskesmas Krian, Puskesmas Porong, Puskesmas Sedati, Puskesmas Sukodono, Puskesmas Taman, Puskesmas Krembung, dan RSUD Siti Khodijah Sepanjang. [kus.dre]

CS Dipindai dengan CamScanner

HARIAN
Bhirawa

Wahai Rakyat Kita Berdaya

Pimpin Apel Pegawai Perumda Delta Tirta, Plt Bupati Sidoarjo Apresiasi Laba Dari Rp 15 Naik Jadi Rp 43 Miliar

REDAKSI 18 SEPTEMBER 2024 17:17:05



APRESIASI - Plt Bupati Sidoarjo, Subandi mengapresiasi peningkatan penghasilan Perumda Delta Tirta Sidoarjo dari Rp 15 miliar menjadi Rp 43 miliar dalam 2 tahun terakhir saat Apel Pagi di Perumda Delta Tirta, Rabu (18/09/2024).

Sidoarjo (republikjatim.com) - Plt Bupati Sidoarjo, Subandi memimpin apel pagi di Kantor PDAM Delta Tirta Sidoarjo, Rabu (18/09/2024). Apel ini juga dihadiri Sekretaris Daerah Sidoarjo, Dr Fenny Apridawati dan sejumlah pegawai perusahaan dalam suasana yang penuh semangat.

Subandi mengapresiasi pencapaian Perumda Delta Tirta Sidoarjo dalam meningkatkan kinerja keuangannya. Subandi mencatat, laba perusahaan mengalami peningkatan signifikan dari Rp 15 miliar pada Tahun 2021 hingga mencapai Rp 43 miliar pada Tahun 2023.

"Hasil ini merupakan hasil kerja keras kita semua. Saya berharap prestasi ini dapat dipertahankan dan ditingkatkan lagi," ujar Subandi.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Subandi juga menekankan pentingnya pelayanan kepada masyarakat (pelanggan). Ia meminta agar setiap pengaduan (keluhan) yang diterima Perumda Delta Tirta Sidoarjo dapat segera ditanggapi.

"Pelayanan yang baik dan responsif menjadi kunci untuk menjaga kepercayaan masyarakat. Terutama, kualitas air bersih harus dijaga. Karena hal ini sangat berpengaruh bagi kesehatan masyarakat Sidoarjo," imbuh mantan Kades Pabean, Kecamatan Sedati ini.



Apel itu bertempat di halaman Kantor Perumda Delta Tirta. Subandi berharap seluruh pegawai dapat berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan berinovasi dalam setiap aspek kerja. Hal itu sejalan dengan komitmen Plt Bupati Sidoarjo terkait peningkatan kesejahteraan pegawai di lingkungan Pemkab Sidoarjo.

"Saya mewakili Pemerintah Daerah akan berusaha untuk meningkatkan kesejahteraan pegawai.

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Riset dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo Ary/Waw

KIAI SEPUH SE-SIDOARJO ISTIGHOSAH IRINGI DEKLARASI SAE; Abah Usman; “Siapkan Hadiah Ratusan Juta Agar Masyarakat Riang Gembira Sambut Pilkada”

“Mari kita sambut Pilkada dengan riang gembira. Dengan acara istighosah, mari kita berdoa bersama untuk kebaikan dan kemaslahatan masyarakat Sidoarjo bersama Paslon SAE,” ujarnya.

🕒 Sep 18, 2024 - 18:33



Mas lin, Cabup Pilkada 2024, bersama H. Usman M.Kes, Ketua Tim Pemenangan SAE.

NUSADAILY – SIDOARJO ; Tim Pemenangan Pasangan Calon (Paslon) Achmad Amir Aslichin dan Edy Widodo (SAE), benar-benar all-out dalam kontestasi Pilkada Sidoarjo dengan target kemenangan mutlak. Gelar istighosah sekaligus mengiringi deklarasi Paslon SAE, direncanakan di halaman Parkir GOR Sidoarjo, pada Sabtu (21/9), dipastikan berlangsung khitmad dan semarak. .

Kegiatan ini tidak hanya dihadiri pengurus PKB, yang merupakan partai pemenang di Sidoarjo dengan massa relatif besar, --terutama dari kultural (kaum nahdliyin). Juga dihadiri pengurus partai pengusung diikuti massanya masing-masing, di antaranya PDIP, PAN, PKS, PPP dan Nasdem, serta partai non parlemen,--PBB, PSI dan Partai Ummat.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



HADIRILAH ISTIGHOTSAH & DEKLARASI SAE



SABTU, 21 SEPTEMBER 2024 | PUKUL : 05.00 WIB
DI PARKIR TIMUR GOR SIDOARJO



HADIAH
18 Motor Listrik
18 Sepeda
18 Kulkas
18 Mesin Cuci
18 Smart TV
18 Dispenser
18 Kipas Angin

GRATIS!
TANPA DIPUNGUT BIAYA



180 HADIAH HIBURAN

- Memakai Baju Putih
- Hadiah Utama Berlaku untuk Setiap Kecamatan
- Pengambilan Kupon bisa diambil di Sekretariat Perum Taman Pinang Blok: BE 01/02 Sidoarjo

Konfirmasi panitia kegiatan dari Tim Pemenangan SAE, bahwa kalangan ulama dan tokoh masyarakat, termasuk para kiai sepuh se- Sidoarjo, ikut hadir dalam doa bersama sekaligus deklarasi Paslon SAE. Kehadiran para kiai ini merupakan hal wajar, sekaligus bentuk tanggungjawab moral untuk mengantarkan Mas Iin berpasangan dengan Abah Edi menjadi bupati dan wakil bupati melalui Pilkada yang dihelat 27 Nopember mendatang.

Bahkan untuk menyemarakkan kegiatan ini, Tim Pemenangan SAE telah menyiapkan 1 juta kupon bagi masyarakat umum, untuk berkesempatan mendapatkan hadiah bernilai ratusan juta rupiah. Bisa dipastikan kegiatan istighotsah dan deklarasi ini akan berlangsung semarak dan spektakuler.



Ketua Tim Pemenangan Paslon SAE, H Usman M Kes mengatakan langkah pihaknya menghadapi Pilkada ini tidak akan pernah kendor. Meski secara kalkulasi kekuatan politik Paslon SAE, berpeluang besar menang karena berkekuatan politik 34 kursi, juga dukungan dari berbagai komponen masyarakat terus mengalir.

Termasuk kalangan ulama dan tokoh masyarakat di Sidoarjo yang secara tegas menyatakan siap memenangkan Paslon SAE. "Pinjam istilah kekinian, langkah kami menghadapi Pilkada ini adalah; Gaaass Poooll....jangan pernah kendor. Sehingga segala sumber daya, akan kami manfaatkan secara maksimal bersama partai pengusung agar target menang mutlak benar-benar tercapai," ujar Abah Usman, sapaan Ketua DPRD Sidoarjo periode 2019-2024 ini.

Dalam acara ini, pihaknya juga mengundang semua lapisan masyarakat Sidoarjo untuk istighotsah bersama untuk keselamatan Bangsa Indonesia, khususnya masyarakat Kabupaten Sidoarjo dalam rangka menyambut datangnya pelaksanaan Pilkada. "Mari kita sambut Pilkada dengan riang gembira. Dan mari kita berdoa bersama untuk kebaikan dan kemaslahatan masyarakat Sidoarjo bersama Paslon SAE," ujarnya.

Lebih lanjut, Abah Usman mengemukakan kupon sebanyak 1 juta telah disiapkan panitia untuk dibagikan merata di 18 kecamatan se-Sidoarjo. Dari kupon itu, masyarakat berkesempatan mendapatkan doorprice bernilai ratusan juta. Di antaranya hadiah utama adalah 18 paket umroh. Selain itu juga hadiah berupa 18 motor listrik, 18 sepeda, 18 kulkas, 18 mesin cuci, 18 smart tv, 18 dispenser, 18 kipas angin dan 180 hadiah hiburan lainnya.

"Jadi setiap Kecamatan dipastikan mendapatkan hadiah utama dan 180 hadiah hiburan," ungkapnya. "Ini wujud dari langkah kami membuat masyarakat riang gembira menyambut Pilkada," tambah Usman, seraya berharap acara itu terselenggara dengan baik serta masyarakat dapat dengan khidmat mengikuti istighotsah untuk kebangkitan Sidoarjo itu. (*Cak Ful)





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Plt Bupati Launching Kompetisi Inovasi Sidoarjo (KISI) 2024

📅 18 September 2024 |

📍 Breaking News, TNI POLRI |

👤 PARMAN PARMAN CB | 💬 Leave a comment



Sidoarjo, Centralberitanews.com – Inovasi memegang peranan yang sangat penting dalam menciptakan solusi atas berbagai tantangan. Terutama dalam mendorong pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.



Dengan menciptakan solusi atas berbagai tantangan yang di hadapi, Bappeda Kabupaten Sidoarjo membuat satu terobosan baru yaitu Kompetisi Inovasi Sidoarjo (KISI) 2024 yang di launching oleh Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi, SH M.Kn. Selasa (17/09) di Pendopo Delta Wibawa.

Kompetisi inovasi daerah sebagai ajang yang strategis untuk mendorong terciptanya inovasi baru. Inovasi daerah bukan sekadar sebuah ide baru, tetapi merupakan pembaharuan dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah untuk meningkatkan kinerjanya.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

“Kabupaten Sidoarjo, sebagai salah satu kabupaten yang dinamis di Jawa Timur, memiliki potensi yang sangat besar untuk melahirkan inovasi yang cemerlang. Melalui kompetisi ini, kita ingin menggali dan mengembangkan ide-ide kreatif dari seluruh lapisan masyarakat, mulai dari perangkat daerah, desa/kelurahan, hingga masyarakat umum”, ungkap Plt Bupati Sidoarjo Subandi, pada waktu membuka acara KISI 2024.

Kompetisi ini bertujuan untuk mendorong lahirnya inovasi yang berdampak langsung pada peningkatan kesejahteraan masyarakat, membentuk ekosistem inovasi yang kondusif di Sidoarjo, peningkatan efisiensi dan efektivitas penyelenggaraan pemerintahan, memperkuat daya saing daerah.

lapun mengajak untuk mampu menunjukkan kreativitas dan inovasi terbaik dalam membangun Sidoarjo yang lebih maju dan sejahtera.



“Mari bersama-sama kita wujudkan Sidoarjo sebagai kabupaten yang inovatif dan berdaya saing”, pintanya.

Kepala Bappeda Dr. Heri Susanto menyampaikan bahwa Sidoarjo yang menjadi salah satu kota penyangga di Jawa Timur, tentunya sangat membutuhkan berbagai inovasi untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Melalui proses transformasi ekonomi yang berkelanjutan dan lebih dari itu inovasi tidak hanya terbatas pada pengembangan teknologi tetapi juga melibatkan perubahan pola pikir dan budaya kerja.

“Pemerintah daerah siap beradaptasi dengan pendekatan-pendekatan baru dan masyarakat perlu dilibatkan dalam setiap proses inovasi tersebut dan yang akan dihasilkan dapat memenuhi kebutuhan seluruh lapisan masyarakat”, katanya

Dan dalam Kompetensi Inovasi Sidoarjo (KISI) Tahun 2024 ini kategorinya terdiri dari, Inovasi Daerah, Inovasi Teknologi Informasi serta Inovasi Sosial Budaya. Pengajuan Inovasi dimulai tanggal 19/09/2024 sampai dengan 20/10/2024 dengan hadiah uang pembinaan total 45 jt rupiah. (Yu/en).



Plt Bupati Sidoarjo Subandi Wacanakan Insentif Guru PAUD Naik 100 Persen

by Radar Jatim — 18 September 2024 in Pendidikan

0



SIDOARJO (RadarJatim.id) — Wacana tahun 2025 mendatang, Pemerintah Kabupaten Sidoarjo akan menaikkan insentif guru Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) sebesar 100 persen dari yang diterima saat ini. Pasalnya, saat ini nasi guru PAUD jauh dari kata sejahtera.

“Jika insentif saat ini sebesar Rp 350 ribu, maka akan menerima Rp 700 ribu perbulan, jika Rp 400 ribu makan akan menerima Rp 800 ribu perbulan,” ucap Subandi disela sambutan Kegiatan Sosialisasi PAUD Berkualitas yang mengusung tema “Parenting” di Delta Graha Sekretariat Daerah Kabupaten Sidoarjo pada Rabu (18/9/2024).

“Sekolah PAUD ini merupakan pondasi awal anak dalam mendapatkan pendidikan yang baik. Sehingga, jika gurunya sejahtera pasti akan berdampak pada kualitas pendidikan anak yang lebih baik,” tambahnya.

Ia juga menekankan pentingnya peran guru PAUD serta orang tua dalam mendukung perkembangan anak.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

“Masa usia dini adalah fase krusial dalam tumbuh kembang anak, sehingga orang tua perlu dibekali dengan pemahaman yang tepat tentang pola asuh yang baik. Parenting yang berkualitas akan berdampak positif bagi masa depan anak-anak kita,” ujarnya.

Ia juga menegaskan Pemkab Sidoarjo akan terus mendukung program guru PAUD untuk menjadikan generasi muda di Sidoarjo siap menuju Indonesia emas 2045.

“Kami akan terus mendorong pengembangan program pendidikan yang tidak hanya fokus pada kurikulum formal, namun mengedepankan pendidikan moral serta melibatkan peran aktif orang tua dalam menciptakan lingkungan yang kondusif bagi anak-anak,” tutupnya.

Kegiatan sosialisasi ini dihadiri oleh Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sidoarjo, ratusan pendidik PAUD dari Desa, Kelurahan, hingga Kecamatan. Berbagai materi mengenai pentingnya pengasuhan anak, komunikasi efektif dalam keluarga, dan peran pendidikan dalam membentuk karakter anak dipaparkan oleh para narasumber. **(mad)**

Plt. Bupati Sidoarjo Apresiasi Bunda Muslimah Az-Zahra Catatkan kegiatannya di Rekor MURI

September 18, 2024 - 8 Views



Sidoarjo- Ribuan jamaah Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo mendapatkan pemeriksaan kesehatan gratis. Ada 2.500 orang ibu-ibu anggota pengajian Az-Zahra Sidoarjo yang memeriksakan kadar kolesterolnya secara gratis.

Pemeriksaan gratis itu digelar di halaman Masjid Agung Sidoarjo pagi tadi, Rabu, (18/9). Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo menggelar kegiatan pelayanan kesehatan itu dengan menggandeng PT. Pharos Indonesia. Kegiatan tersebut juga dicatatkannya dalam rekor Indonesia MURI (Museum Rekor Dunia Indonesia). MURI mencatatnya sebagai rekor pemeriksaan kadar kolesterol kepada perempuan terbanyak anggota pengajian.

Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi SH, M.Kn mengapresiasi kegiatan Majelis Ta'lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo tersebut. Ia hadir ditengah-tengah jamaah Az-Zahra Sidoarjo yang mengikuti kajian spesial peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW usai memeriksakan kadar kolesterolnya. Kegiatan seperti ini menjadi upaya menjaga

“Dua-duanya itu telah dilakukan Majelis Ta’lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo. Kegiatan ini ikut memberikan kontribusinya dalam pembangunan kesehatan dengan menggelar kegiatan seperti ini,”ucapnya.

Subandi berharap Majelis Ta’lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo dapat terus berkegiatan. Pemkab Sidoarjo akan mensupportnya. Ia ingin Majelis Ta’lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo dapat terus berkontribusi bagi pembangunan Kabupaten Sidoarjo.

“Kita sebagai pimpinan daerah akan terus memberikan support agar Kabupaten Sidoarjo menjadi daerah yang baldatun thayyibatun wa rabbun ghofur,”ucapnya.

Dalam kesempatan itu Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi juga menitipkan pesan untuk ikut menjaga kondusifitas Kabupaten Sidoarjo. Apalagi menjelang pelaksanaan Pilkada. Ia meminta jamaah Majelis Ta’lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo mendukung kelancaran pelaksanaan Pilkada. Beda pilihan adalah hal biasa. Jangan sampai beda pilihan menjadi persoalan.

“Kepada Majelis Ta’lim Az-Zahra Sidoarjo tolong dijaga stabilitas politik di Sidoarjo, beda pilihan tidak apa-apa, ini adalah demokrasi,”ucapnya.

J. Ngadri dari MURI mengatakan rekor pemeriksaan gratis kadar kolesterol menjadi rekor yang spesial. Pasalnya ada ribuan ibu-ibu di Sidoarjo yang tidak hanya hadir dipengajian namun juga memeriksakan kesehatannya.

“Ini akan memotivasi perempuan-perempuan untuk sadar dalam menjaga kesehatannya,”ucapnya.

Ketua Majelis Ta’lim Bunda Muslimah Az-Zahra Sidoarjo Dwi Yenny Nurul Fajariyah mengatakan ada 2.500 jamaahnya yang hadir dalam kegiatan kali ini. Selain mengikuti pengajian, mereka juga mendapatkan pemeriksaan gratis kadar kolesterol. Dirinya bekerjasama dengan PT. Pharos Indonesia untuk menggelar kegiatan tersebut.

“Alhamdulillah ngaji di Az-Zahra dapat ilmunya, dapat silaturahmi dan juga dapat sehatnya,”ucapnya. (git/en/kominfo)



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Plt. Bupati Sidoarjo Ajak Masyarakat Manfaatkan Sumber Daya Alam Lokal untuk Pangan olahan Non Beras



Redaksi 2 Min Baca
18 September 2024



Foto : plt Bupati Sidoarjo menghadiri pelatihan pangan olahan non pangan di Ballroom Aston Kahuripan Hotel

Republiknews.com, Sidoarjo. Pemerintah Kabupaten Sidoarjo melalui Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian, mengajak para pendidik yang tergabung dalam IGTKI Kab.Sidoarjo dengan pelatihan pangan olahan Non Pangan Beras serta Non Terigu yaitu berupa singkong Tahun

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo 2024, di Ballroom Aston Kahuripan Hotel Rabu, (18/0).

Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi SH., M.Kn membuka kegiatan pelatihan tersebut. Peserta pelatihan sekitar 300 orang. Turut hadir, beserta Plt. Ketua TP.PKK Kab. Sidoarjo dr. Hj. Sriatun Subandi.

Dalam sambutannya Ia menyampaikan bahwa konsumsi pangan yang berkualitas sangat penting dalam menunjang kebutuhan dan perkembangan tubuh yang sehat, aktif, cerdas dan produktif. Kualitas konsumsi pangan dipengaruhi oleh keragaman jenis pangan. Bahan baku pangan lokal di Indonesia sangat beragam antara lain singkong, garut, sukun, jagung, sagu, ubi jalar dan sebagainya.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

“Makanan yang berasal lokal saat ini dianggap sebagai makanan khas.

Pamornya masih kurang bersinar dibandingkan dengan makanan yang berbahan dasar terigu,” ungkapnya.

Padahal tepung terigu ini mengandung gluten, kurang bagus bagi kesehatan.

Berbahaya bagi orang yang memiliki alergi makanan. Dan mengakibatkan peradangan usus kecil karena zat gluten ini sulit dicerna oleh pencernaan jika terlalu banyak dikonsumsi. Selain itu dapat mengakibatkan obesitas, zat gluten berbahaya bagi anak autis karena memicu peradangan yang mengakibatkan semakin hiperaktif.

Lebih lanjut menurut Subandi, konsumsi bahan dasar tepung terigu di Indonesia mencapai 99,7%, dari total seluruh konsumsi masyarakat. Untuk itu, melalui pelaksanaan kegiatan ini diharapkan berkembangnya usaha pangan olahan berbasis sumber daya lokal sehingga dapat meningkat sehingga ekonomi masyarakat juga meningkat.



Pemdes Sedati Somasi PT PAS

🕒 18 September 2024



SIDOARJO-GEMAJATIM-Permasalahan antara Pemerintah Desa (Pemdes) Sedati Agung, Sedati, Sidoarjo dengan PT Pintu Abadi Sejahtera (PT PAS) Surabaya yang tidak diketahui alamatnya menimbulkan polemik. Terakhir, Pemdes Sedati Agung mensomasi PT PAS.

Kepala Desa (Kades) Sedati Agung, Suharyono, Rabu 18 September 2024, mengatakan, pemdes mengambil tindakan somasi untuk pembatalan kontrak.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Dikatakan, sudah ada keputusan Kepala Desa Sedati Agung nomor 141/01/404.5.5.2/2008 tanggal 22 Maret 2008 tentang kerjasama Pemdes Sedati Agung dengan PT Pintu Abadi Sejahtera (PT PAS) Surabaya yakni memberikan somasi kepada PT PAS terkait pencabutan kerjasama.

Disebutkan juga, penertiban akan dilakukan perangkat desa dan dibantu Babinsa. “Harapan kami PT PAS segera menyelesaikan masalah ini sehingga tidak terjadi konflik,” jelasnya.

Kades juga memaparkan, pemdes mengundang pemilik stan lapak di BUMDes Sejahtera untuk sosialisasi pembatalan kontrak pemdes dengan PT PAS.(ahmad zaenal abidin)

